



Spektakulär: Ein Airbus Beluga wird mitten im Flug vom Blitz getroffen

**Einem Autofahrer gelang es, den Blitzschlag in einen Airbus Beluga zu filmen, nachdem dieser am Dienstag, dem 1. November, vom Flughafen Hawarden in Wales gestartet war.**

Es kommt recht häufig vor, dass Flugzeuge von einem Blitz getroffen werden. So geschehen auch am Dienstag, dem 1. November, gegen 13 Uhr, kurz nachdem der Airbus Beluga XL5 auf dem Flughafen Hawarden in Nordwales gestartet war.

Dashcam footage has captured the shocking moment a lightning bolt hit an Airbus Beluga in the air.

Read More ↓ [pic.twitter.com/m91gSseJx5](https://pic.twitter.com/m91gSseJx5)

— Liverpool Echo (@LivEchonews) November 2, 2022

Der Blitzschlag wurde von der Armaturenbrettkamera des Autos eines gewissen Glenn Smethurst eingefangen, der die Bilder online teilte, wie die Zeitung Le Parisien berichtete.

**„Ein Routineereignis“**

„Es handelte sich um ein Routineereignis in der Luftfahrt, und das Flugzeug setzte seine Reise nach Hamburg wie geplant fort. Gemäß dem Standardbetriebsverfahren wird das Flugzeug vor seinem nächsten Flug inspiziert“, teilte Airbus mit.

Die Beluga XL ist ein Frachtflugzeug des Luftfahrtkonzerns Airbus, das eine Ladung von mehr als 53 Tonnen über eine maximale Entfernung von 4.000 km transportieren kann. Das Flugzeug wird hauptsächlich für den Transport von Rumpfteilen von Airbus-Flugzeugen zwischen den verschiedenen Produktionsstätten in Europa eingesetzt.